

《兵庫県細胞検査士会メールジャーナル ☆2021年 8月号☆》

【目次】

- 1. お知らせ**
 - 2. 地区委員のコラム(菊口 圭介)**
 - 3. 編集後記(ジャーナル担当)**
-

1. お知らせ

- 1)細胞診断能力開発プロジェクトについて**
 - 2)「子宮の日」LOVE49キャンペーン in KOBEについて**
 - 3)IAC 資格認定試験について**
 - 4)2021年細胞検査士資格更新について**
-

1)細胞診断能力開発プロジェクト(プロジェクト ABCD)について:兵庫県細胞検査士会 会長 鳥居良貴

兵庫県細胞検査士会ホームページにて「ABCD プロジェクト」を開催中です。

お知らせしておりますように、このプロジェクトはセルフスタディとして、Self-Study Survey(自己学習のための細胞テスト)

ということが目的で、外部精度管理ではありません。

強制ではなく自由参加であり、教育的視野から自己学習を行う形式として実施させていただきます。

兵庫県細胞検査士会のホームページ(<http://hyogoct.com>)のトップページにあります
「症例検討」から入ってください。

症例検討 → パスワード入力くださいとありますから 半角にて下記入力ください。

パスワード:8AQ4hd63eF

実際に試行していただき、ご意見ご感想がございましたらメーリングリストにお寄せください。

よろしくお願ひいたします。

2)「子宮の日」LOVE49キャンペーン in KOBE について

今年度、2020年4月12日に開催を予定しておりました LOVE49 キャンペーン in KOBE は、新型コロナウィルス感染症による影響を考慮し開催延期となりました。

リーフレット等の配布は感染拡大防止対応として中止となりましたが、2021年2月14日より、「LOVE49キャンペーン in KOBE ONLINE」

として YouTube と Facebook で動画配信によるキャンペーンを行っています。

下記、URL より閲覧が可能ですので、皆様よろしくお願ひいたします。

公式サイトからは <http://love49kobe.com/>

Facebook は <http://www.facebook.com/LOVE49KOBE>>

3) IAC(国際細胞検査士)資格更新(2020)についてのお知らせ

2021年7月27日付けで、日本臨床細胞学会より「2020年IAC資格更新の案内」を対象者の皆様には発送されています。

更新期限は、8月31日必着となっておりますので、手続きが未だの方はお急ぎ下さい。

詳細は、日本臨床細胞学会ホームページにてご確認下さい。

[日本臨床細胞学会 IAC 資格認定試験について](#)

4) 2021 細胞検査士資格更新(JSC)について

細胞検査士資格更新についての案内が、日本臨床細胞学会ホームページに掲載されています。

対象の方は、下記リンクよりご確認下さい。(今年はグリーンカードが対象です)

[2021細胞検査士資格更新について](#)

2. 地区委員のコラム 姫路中央病院 菊口 圭介

『趣味から学ぶ』

西播地区・地区委員の菊口 圭介です。

よろしくお願ひします。

皆さん、休日はどのようにお過ごしですか？

私は、最近では家族で釣りに行く事が趣味となっております。

早朝に出発し午前中に帰ってきて、あとはゆっくり過ごす…最高です。

その際、良く思い出すのが高校時代のある出来事です。

それは真冬の事でした。

まだ暗い早朝、友人と自転車で極寒の日本海へ釣りに行きました。(地元は日本海に近かったので)。

その頃は、まだスマートフォンも普及しておらず、情報収集の方法と言えば図書館で借りた、「釣り入門」という古い本を読み込む事でした。

そこで得た、“冬の日本海では砂浜から投げ釣り(ルアー)でヒラメが釣れる”という、とてもざっくりとした情報だけを信じて自転車を走らせました。

真冬の早朝ということもあり、震えながらひたすらルアーを投げ続けましたが、強い海風でルアーが飛ばずに戻ってきて全然釣りになりませんでした。

投げ勾の果てに軍手やズボンに針が刺さり…もうボロボロでした。

結局、ルアーを投げても海に届かないのと寒さに耐えきれず、30分ほどで終了しました。

無謀な挑戦でした。

そこで、きちんと下調べをして準備することが、いかに大切であるかを学んだ気がします。

このことを教訓に、今では何事にもある程度、計画性を持って行動するよう心がけています。

最後まで読んでいただきありがとうございました。

3. 編集後記 ジャーナル担当:岡田、片山、黒田、坂本、濱武

昔、子供の頃、「夏」と言えば、海水浴や山登りなどのイベントがあり、友達とも毎日のように遊んでいました。

しかし、近年、夏は「記録的猛暑」や「記録的豪雨」など昔に比べて過ごし難くなつたと感じます。

お陰で、活動的だった夏も、家にこもる事が増え運動不足に…。

室内で出来る運動を生活に取り入れて、運動不足を解消していきたいものです…夏が終わる前に。

※兵庫県細胞検査士会では、メーリングリストへの登録をお願いしています！

兵庫県細胞検査士会メーリングリストでは、メールジャーナルを初め、勉強会等、様々な情報を配信しています。

ご職場やお知り合いの方などで、登録が未だの方がいらっしゃれば、ぜひこの機会にお勧め下さい！

皆様のご協力をお願いいたします。

メーリングリストへのご登録、変更および登録解除はこちらから↓

[兵庫県細胞検査士会 メーリングリスト](#)

兵庫県細胞検査士会へのお問い合わせはこちらから↓

[兵庫県細胞検査士会 お問い合わせ](#)

兵庫県細胞検査士会ホームページ↓

[兵庫県細胞検査士会ホームページ](#)